
第１回 地域公共交通対策推進協議会 議事録 

 

 

日 時：令和６年５月２４日（金） 午後２時 

場 所：粟国村役場 ２階 会議室 

出席者：別紙 

 

 

事務局長 

 みなさんこんにちは、定刻の時間となりましたので、始めたいと思います。 

司会を務めます。事務局長の糸洌です。宜しくお願します。本日は委員１９名中 Webの参加

が３名、出席が８名、委任状が５名、１６名の参加がございます。協議会規則７条の２に基

づき過半数を超えていますので、これより粟国村地域公共交通対策推進協議会を開催しま

す。本日は、沖縄総合事務局運輸部企画室から村上室長、沖縄県企画部交通政策課から平良

課長、沖縄総合事務局陸運事務所から伊波所長の３名の方が Web での参加となります。宜し

くお願いいたします。 

 これより協議会を進めたいと思います。まず、最初に協議会の会長であります、粟国村副

村長の與那城よりご挨拶をお願いいたします。 

 

会長 

 改めまして、皆さんこんにちは、本日はお忙しい中令和６年度第１回粟国村地域公共交通

対策推進協議会にご出席賜り、誠にありがとうございます。また、村行政につきましても、

日頃よりご指導、ご教授賜り心より感謝申し上げます。おかげをもちまして直近の公共交通

の利用状況につきましては、コロナ中の影響もありますが、微量ながらも利用者の増となっ

ております。村民生活の利便性向上のために、まだまだ公共交通の活性化を求められていま

す。今後とも皆さま方のご指導、ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。 

 本日の会議につきましては、議案５件、報告２件、その他事項を含め８件を予定しており

ますので、委員の皆様におかれましては、ご意見を賜り本協議会が実りある審議の場となり

ますようお願い申し上げます。簡単ではございますが、開会の挨拶とさせていただきます。 

宜しくお願いします。 

 

事務局長 

 ありがとうございます。本日の協議会の議長は会長の與那城弘明が行いますので、與那城

議長お願いします 

 

議長（会長） 



 それでは、ご指名により議長を務めさせていただきます。会議進行につきましては、委員

の皆様のご協力を頂きながらスムーズに進行できるように努めますので、宜しくお願しま

す。 

 早速ですが、議案に入ります。議案第１号「地域公共交通計画（案）」について、事務局

よりご説明、宜しくお願します。 

 

事務局員 

 議案第１号を説明 

 

議長（会長） 

 ただいま事務局からご説明ありました内容に質問・ご意見等がございましたら宜しくお

願します。 

 

委員（沖縄総合事務局運輸部企画室） 

 沖縄総合事務局からです。室長の村上の代理で仲里と申します。宜しくお願いします。 

今のご説明の地域公共交通計画（案）については、２番の目標・効果の欄についてなんです

が、昨年度作成しましました、地域公共交通計画に基づいて令和１０年度の目標値を記載し

ているところだと思いますが、この計画申請については、フェーダー交付金の交付に係る別

紙になりますので、令和７年度の目標値を設定しなければいけないと思います。企画室でも

資料の中身について、事務局と選さできてない状況にあります。形式的なものを含めて再度

確認する作業が必要だと思います。この議案の第１号については、後日事務局と調整を行い、

委員の皆様については、後日書面議決にしていただけないでしょうか。 

 続けて、確認事項があります。別添表１について、港・空港線、港線、空港線のコミュニ

ティバスがあると思いますが、計画運行回数が７３０回と２回ずつの記載があり６便運航

となっておりますが、運行表ですと４便となっておりますので、修正が必要だと思います。 

あと、空港線の運行態様の別は区域運行ではなく、路線定期運行だと思います。以上で、企

画室の方からの質問事項です。 

 

議長（会長） 

 はい、ありがとうございます。事務局よりお願いいたします。 

 

事務局員 

 はい、表１については訂正いたします。別紙については、完成したものを後日書面議決に

て対応してもよろしいでしょうか。 

 

委員（沖縄総合事務局） 



 他の委員の皆様が書面議決にて問題なければ、私どもは問題ありません。 

 

議長（会長） 

 指摘があった所については、事務局よりありましたとおり、修正して再度、皆様に提示さ

せていただきます。 

  

事務局員 

 議案第１号については、皆様に書類をお送りし、書面議決にて対応させていただきたいと

思います。 

 

議長（会長） 

 他に質問等ありますでしょうか。ないようですので進行してもよろしいでしょうか。 

 

委員 

 進行 

 

議長（会長） 

 進行いたします。議案第１号につきましては、後日書面による採決を諮りたいと思います

ので、宜しくお願します。 

 続きまして、議案第２号「令和６年粟国村地域公共交通対策推進協議会 予算書（案）」

について事務局よりご説明宜しくお願いします。 

 

事務局員 

 議案第２号を説明 

 

議長（会長） 

 ただいま事務局からご説明ありました内容に質問・ご意見等がございましたら宜しくお

願します。 

質疑がありませんので、進行いたします。 

 これより採決を行います。「令和６年粟国村地域公共交通対策推進協議会 予算書（案）」

につきましては、原案のとおり可決することでよろしいでしょうか。 

 

委員 

 はい 

 

議長（会長） 



 令和６年粟国村地域公共交通対策推進協議会 予算書（案）については承認されました。 

続きまして、議案第３号「令和６年度粟国村地域公共交通対策推進協議会 事業計画書（案）」

について事務局よりご説明宜しくお願いします。 

 

事務局員 

 議案第３号を説明 

議長（会長） 

 ただいま事務局からご説明ありました内容に質問・ご意見等がございましたら宜しくお

願します。 

質疑がありませんので、進行いたします。 

令和６年度粟国村地域公共交通対策推進協議会 事業計画書（案）につきましては、賛成の

方の挙手をお願いします。 

 

委員 

 挙手 

 

議長（会長） 

 挙手多数により令和６年度粟国村地域公共交通対策推進協議会 事業計画書（案）につき

ましては、可決されました。 

 続きまして、議案第４号「粟国村地域公共交通対策推進協議会財務規程の一部改正」につ

いて事務局よりご説明宜しくお願いします。 

 

事務局員 

 議案第４号を説明 

 

議長（会長） 

 ただいま事務局からご説明ありました内容に質問・ご意見等がございましたら宜しくお

願します。 

 

委員（沖縄総合事務局陸運事務所） 

 陸運事務所の所長をしています。伊波と申します。よろしくお願いします。改正の理由を

お聞かせ願いますでしょうか。 

 

事務局員 

改正の理由については、現在の規約ですと予算執行が事務局長のみになりますので、作業

を行う上で、事務局員も作業を行いますので、今回の改正をあげさせていただきました。 



 

委員（沖縄総合事務局陸運事務所） 

はい、ありがとうございます。 

 

議長（会長） 

 他にございますか。 

 ないようですので、進行してよろしいでしょうか 

 

委員 

 進行 

 

議長（会長） 

 進行いたします。採決を行います。原案のとおり賛成の方の挙手をお願します。 

 

委員 

 挙手 

 

議長（会長） 

 挙手全員です。よって本案は原案のとおり可決されました。 

 続きまして、議案第５号「粟国村地域公共交通対策推進協議会事務局規程の一部改正」に

ついて事務局よりご説明宜しくお願いします。 

 

事務局員 

 議案第５号を説明 

 

議長（会長） 

 ただいま事務局からご説明ありました内容に質問・ご意見等がございましたら宜しくお

願します。 

 

委員（沖縄総合事務局運輸部企画室） 

 運輸部企画室からです。協議会長印の改正についてですが、昨年度の地域公共交通対策推

進協議会を新しく立ち上げたので、一部改正をすると認識してよろしいでしょうか。 

 

事務局員 

 はい、そうです。 

 



委員（沖縄総合事務局運輸部企画室） 

 旧協議会の名称から変更したするとの認識でよろしいでしょうか 

 

事務局員 

 はい、そうです。旧協議会の名称になっておりましので、新協議会の名称に変更というこ

とです。 

委員（沖縄総合事務局運輸部企画室） 

 確認でした。ありがとうございます。 

 

議長（会長） 

 他にございますか。 

 ないようですので、進行してよろしいでしょうか 

 

委員 

 進行 

 

議長（会長） 

 進行いたします。採決を行います。本案について、賛成の方の挙手をお願いします。 

 

委員 

 挙手 

 

議長（会長） 

 挙手全員です。よって、本案は原案のとおり可決されました。 

 続きまして、次第３の報告にうつります。報告の「生活交通確保維持改善計画変更届」に

ついて事務局よりご説明宜しくお願いします。 

 

事務局 

報告１ 生活交通確保維持改善計画変更届を説明 

 

議長（会長） 

 ただいま事務局からご説明ありました内容に質問・ご意見等がございましたら宜しくお

願します。 

 

委員（沖縄県企画部交通政策課） 

 バスが止まった期間において、何か支障等はありましたでしょうか。 



 

事務局長 

 事前に村内放送にて周知しておりましたので、特に問い合わせ等はありませんでした。 

 

議長（会長） 

 他にございますか。 

 ないようですので、進行してよろしいでしょうか 

 

委員 

 進行 

 

議長（会長） 

進行いたします。 

続きまして、令和５年度「公共交通利用状況の報告」を事務局よりご説明宜しくお願いし

ます。 

 

事務局員 

 報告２ 令和５年度公共交通利用状況の報告を説明 

 

議長（会長） 

 ただいま事務局からご説明ありました内容に質問・ご意見等がございましたら宜しくお

願します。 

 

委員（沖縄総合事務局運輸部企画室） 

 アニー号のコミュニティバスですが、令和３年ですと１日あたり２．４５人、令和４年度

ですと１日あたり３．１４人ですが、バスは１日４便運行していますので、下回っています。

なのでお客さんが乗ってない日または時間帯があったと集計上はなっていると思いますが、

地域公共交通計画策定の際に２便と４便をデマンド化に兼任していくと計画に盛り込んで

いると思いますので、利用者が少ない時間帯や便については、引き続きデマンド化をした方

がよいと思います。 

 

事務局長 

 計画にもありますので、今年度デマンド化をしたいと考えております。 

 

委員（沖縄総合事務局運輸部企画室） 

 ありがとうございます。適宜、企画室にも相談いただけましたら助言いたしますので宜し



くお願いします。 

 

事務局 

 ありがとうございます。 

 

議長（会長） 

他にございますか。 

 ないようですので、進行してよろしいでしょうか 

 

委員 

 進行 

 

議長（会長） 

進行いたします。 

続きまして、その他になります。本日の議案等をまとめて質疑等がありましたら、お願い

します。 

 その他にて、事務局よりありましたら、お願いします。 

 

事務局員 

 事務局より報告させていただいます。 

昨年度、作成した地域公共交通計画が届きましたら、皆様にお渡しいたします。 

 

議長（会長） 

 他にございますか。 

 ないようですので、進行してよろしいでしょうか 

 

委員 

 進行 

 

議長（会長） 

進行いたします。 

 以上をもちまして、第１回粟国村地域公共交通対策推進協議会を閉会いたします。 

 ご協力ありがとうございました。 


